Spielenachmittag der Bibliothek Gmünd

Montag, den 4. November 2019



Spiele eroberten den Stadtsaal Gmünd

Die "Rollende Ludothek" von Bertram Deininger eroberte zum 22. Mal den Stadtsaal in Gmünd. Über hundert Kinder mit und ohne Erwachsene amüsierten sich bei Spiel und Spaß. Mit Wurstsemmeln, Brezen, Pizzastangerl, Äpfel, Bananen, Joghurt und Kuchen wurden die "Spielwütigen" bestens versorgt. Jedes Kind erhielt ein kleines Geschenk und unter allen Anwesenden wurden Spiele, Gutscheine, Trinkflaschen, Rucksäcke und ein Bilderbuch verlost.

Wir danken den Gmündner Geschäftsleuten für ihre großzügigen Spenden, sowie den Kinderhotels Europa für ihre Unterstützung. Die Dolomitenbank Gmünd sponserte wieder die "Rollende Ludothek".

Auch den vielen freiwilligen Helfern, ein herzliches Danke!









